

2022 March
Vo1. 200



みすみ公民館こうほう

Misumi community center relations



3月号



“鬼は外～！福は内～！”

～三隅保育園～

2月3日（木）節分の日、三隅保育園では節分行事が行われました。この日は、年長・年中児が三隅八幡宮を訪れ、自分の中の悪い鬼を退治してもらうためにお祓いをしてもらいました。また、園に帰ってからは新聞紙で作った豆と鬼のお面をつけて豆まきをしました。例年は、大鬼が混ねますが、今年はコロナで来られなかったので少しホッとしている様子でした。給食では、鯨の竜田揚げやのり巻きといった節分にちなんだ料理が振る舞われ、園児は美味しそうに節分料理を食べていました。



宗頭幼稚園 鬼がやって来た！



宗頭幼稚園では2月1日に少し早目の節分行事を行いました。宗頭幼稚園にはなんと、鬼が二人もやって来ました。最初は怖くて逃げ回っていたものの、最後は皆で記念写真を撮りました。

第51回三隅中学校立志式

2月5日（土）三隅中学校で第51回立志式が行われました。保護者や教職員が見守る中、ロウソクを片手に壇上へ上がり、2年生37名がそれぞれ誓いの言葉を述べました。

三隅中学校の伝統行事である、立志式は51回目を迎え、市内の学校の中でも一番歴史が長く、生徒の保護者の中にも経験をされたことがある方は多くいらっしゃると思います。

これから先、人生のあらゆる選択をしていく中で、多くの困難が待ち受けているかもしれませんが、誓いの言葉を胸に力強く進んでいってほしいと思います。

また、コロナ禍ということで、例年は式終了後に記念講演会が行われていましたが、残念ながら今年度は中止となりました。



ラグビーを通じて国際交流

三隅中学校では、体育の授業で我がまちスポーツであるラグビーを行っており、ながとスポーツ国際交流員のソロモナ パラキさんと廣瀬 崇さんが授業のサポートをしてくださっています。ラグビーの授業は全12回予定されており、現在はゲーム形式の実施に向けたパス練習等を行っています。2人はラグビーを通じて技術の向上だけでなく、声を出してパスをもらうことやミスをしたときに仲間を励ますなどコミュニケーションをとることの大事さを生徒に伝えていました。



"今、宗頭が熱い!" お店が続々と増えています!

～おいわけ中山間～



追分中山間では、昨年11月に旧ガソリンスタンドに「おいわけ市場」をオープン。今後は空き家を活用した「おいわけハウス」28を拠点に食品の販売や加工、地域の人が気軽に集まれる場所として様々な活動していく予定。

噂のおいわけ女子♡

《追分中山間とは》

会員は現在21名。担い手不足などから集落の農業生産活動が停滞・農地が荒廃していく中、国の交付金を利用した生産性の向上・担い手育成活動などを通じて、集落の活性化に貢献している。

＜お・知・ら・せ＞ 3月13日(日)「おいわけハウス」28でマルシェを開催する予定です!

無人?!販売 おいわけ市場



～Le reve～

今年2月にオープンしたシフォンケーキ屋さん。

「Lereve」はフランス語で「夢」という意味。

・お店を出そうと思ったきっかけは?

→以前から、アグリ中央市場さんやみのり市場さん等市内の販売所で委託販売をしていました。最近ではイベントで出展することも増え、「お店はどこですか?」と聞かれることが多くなりました。また、イベントを通じてお客さんと対面して販売する楽しさや喜びを感じたことで工房がある宗頭でお店を開くことを決意しました。

お店は毎週土曜日に
営業しています!



～てとてん～

昨年7月より「訪問カット美容室」として宗頭出身の小林さんがお店をオープン。

・なぜ宗頭にお店をオープン?

→外出ができないお年寄りの方や遠方に髪を切りに行くことができない人が気軽に髪を切れたらいいなと思い、宗頭にお店をオープンしました。また、生まれ育ったまちで今まで助けてもらった分、美容師という道で地域に貢献できたらと思ったからです。

・宗頭がどんなまちになったらいい?

→幅広い世代が一緒になって元気に明るいまちになったらいいなと思います。

ネイル・指先ケアも人気です♡



『新コーナー みすみ昔ばなし』

②夢のおしげの温泉

むかし、むかし 今から千三百年くらい前のことです。弘法大師が唐で、仏教の修業をしての帰途、俵山の能満寺にしばらく滞在されていました。

ある夜、夢を見られて 北北東三隅の里に、効能高い温泉が湧き出ている」と告げられました。人々が探してみると、夢のおしげの位置にこんこんと湯が湧き出ました。それからはこの温泉をゆめ(湯免)温泉と言っようになったそうです。

いぢきの湯

むかし、むかしのことです。野波瀬で獲れた魚を毎日嘉万に売りに行く人がいました。中村から辻並を通り、山を越えて嘉万に行くのです。

ある朝、道のそばの草むらから一匹の兎が飛び出して来ました。別に気にもとめていませんでしたが、次の日も、また次の日も飛び出して来ました。飛び出した兎を見てみると、足に怪我をしているようです。不思議に思ったその人は、兎の飛び出した草やぶを調べてみると、一か所だけ草がない水たまりがありました。手を入れてみると、湧水ですが普通の水ほど冷たくありません。兎はこの水で傷を治していたのです。その話を聞いた人々は、おできができたり、けがをしたときはそのぬるま湯をくんでそこをひたすようになりました。また、むかし中村に城があって、合戦になり多くの武士が負傷しました。その武士たちもこのぬるま湯で治療したと伝えられています。

このように、兎が発見した湯であるので人々は湯免と言っようになったとも言われています。

グラウンド・ゴルフ大会のお知らせ

2月26日(土)に開催する予定としておりました、三隅スポーツ振興会主催のグラウンド・ゴルフ大会ですが、3月26日(土)に延期することとなりました。

◎日時 3月26日(土) 受付 13:30~

◎場所 ふれあいパーク三隅

◎申し込みについて

三隅公民館に設置している申込書に記入のうえ、ご提出ください。また、クラブに所属している方はクラブで取りまとめのうえご提出ください。

※コロナウイルスの状況により、大会を中止する場合があります。

◎問い合わせ

三隅公民館 TEL0837-43-0811



3月寿大学について

○日時 3月11日(金)
10:00~11:00

○会場 三隅保健センター

○内容 「消費者トラブルの対処法とエシカル消費を知ろう」

○講師 長門市消費生活センター相談員
木下 美生氏

○対象 おおむね65歳以上の方

○問合先 三隅公民館 TEL43-0811



400m1 献血のお知らせ

◎開催日 3月9日(水)

◎受付時間 9:30~11:30まで

◎会場 長門市役所三隅支所

※午後は長門総合病院で実施します

(受付時間 13:30~16:30)

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



三隅地区主要行事予定

10	木	三隅中学校卒業式
11	金	寿大学(三保 10:00~11:00)
12	土	宗頭幼稚園卒園式
12	土	子ども陶芸教室(宗文 9:30~11:00)
18	金	明倫・浅田小学校卒業式
25	金	三隅保育園卒園式
26	土	三隅グラウンド・ゴルフ大会

~集落支援員上田のおしゃべり~

※うそ電話詐欺警戒警報発令中!!

「うそ電話詐欺」の手口を知っていて被害にあった人の割合は全体の57%だそうです。自分は大丈夫と思っても相手のペースに乗せられてしまい、被害に遭う危険性が高まります。

電話口で使うだましのキーワードとして、「現金」「カードの交換」「電子マネー」「還付金」「逮捕される」等の言葉があれば詐欺と疑い、一人で悩みを解決しようとせず必ず警察や家族に相談するようにしましょう。

文芸コーナー
三隅さつき句会

大根の甘し法恩講の裔	田原	良作
大根の美脚を競ふ朝の市	藤田	孝雄
境内に結ぶ神籤や冬麗ら	鹿嶋	誠
一望の枯野に遊ぶ鳥一羽	前田	洋子
初鏡米寿の眉をひきにけり	笹見	富代
室咲きの並ぶ茶房の出窓かな	豊田	伸子
夢追うて賽銭投げる冬帽子	山本	烈子

三隅地区の世帯数と人口【R4.1.31現在】

世帯数 2,358世帯(-14世帯)

人口 男性2,308人(-9人) 女性2,685人(-16人)
合計4,993人(-25人)

三隅公民館広報 ~第200号~ 令和4年3月1日(火)発行

<<発行元>>〒759-3803 山口県長門市三隅下518番地

長門市三隅公民館 TEL:0837(43)0811 FAX:0837(43)2443